

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	20.03.2017

Parksituation im Bewohnerparkgebiet Hohenlind

Bedingt durch das St. Elisabeth Krankenhaus herrscht in dem gesamten Bewohnerparkgebiet großer Parkdruck. Die bewirtschafteten Parkplätze einschließlich Krankenhausparkplatz sind ab den frühen Nachmittagsstunden belegt. Wegen des knappen Parkraums werden auch die weiter entfernten freien Parkmöglichkeiten genutzt.

Der Parkbereich Dürener Straße Nr. 360–380 befindet sich innerhalb des Bewohnerparkgebietes Hohenlind. Es handelt sich hierbei um eine Haltverbotszone innerhalb der Zeit werktags von 9 – 13 Uhr, in der die dortigen Bewohner mit Parkausweis parken dürfen. Außerhalb dieser Zeit ist das Parken im gesamten Gebiet für alle Verkehrsteilnehmer, d.h. auch Auswärtige, gestattet.

Seitens der Anwohner wird die Verwaltung gebeten diese Anwohnerparkzeiten im Bereich Dürener Straße 366–380 auszuweiten, da besonders die berufstätigen Anwohner bei Rückkehr nach den Mittagstunden kaum Stellplätze für ihre Fahrzeuge finden.

Um den berechtigten Interessen der Bewohner des Wohngebietes gerecht zu werden, beabsichtigt die Verwaltung die dortige Parkanwohnerzeit auf den Zeitraum „werktags 9–17 Uhr“ auszuweiten. Das Parken für Auswärtige ist dort dann erst ab dem späten Nachmittag möglich.

Eine Entspannung der allgemeinen Parksituation in dem Bewohnerparkgebiet Hohenlind dürfte ab dem Jahr 2018 erfolgen, wenn das geplante Parkhaus am Krankenhaus St. Elisabeth bezugsfertig ist.